

Le Ministre a également suggéré aux sociétés canadiennes de se désigner des représentants en Tunisie de façon à participer pleinement au développement économique du pays.

Le ministre tunisien des Finances, Monsieur Mansour Moalla, a loué les efforts pionniers du Canada pendant la période de reprise économique dans son pays et exprimé la vive reconnaissance de son pays pour l'aide reçue du Canada au cours des ans. Il a dit espérer que le Canada explorera tous les problèmes et toutes les possibilités communs aux deux pays.

La prochaine réunion de la Commission canado-tunisienne se tiendra à Ottawa l'an prochain.